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が
活動をはじめました

＼学校HPはコチラ／

張ってきたと思います。総体が最後の大会にな
る3年生もいると思います。悔いのないよう、戦っ
てきてください」と激励の言葉を述べました。
　また、野球部が総体に出場する選手に向けて
エールを送りました。

　5月22日、総体壮行式を行いました。本校か
らは、卓球部、弓道部、バスケットボール部、バ
レーボール部、サッカー部、ソフトテニス部、ボー
ト部が総体に出場します。
　参加する選手に向けて生徒副会長は「皆さん
は日頃の厳しい練習に耐え、総体に向けて頑

　江津工業高校には女子生徒が入れる運動部
があまりなかったので、私たちはバレーボール部
女子チームとして活動をはじめました。
　現在、女子生徒が少ないので、今は少ない人
数で練習をしています。体育館でネットを使って
練習できる日が少なく、挌技場でネットの高さを
出し、ネットを使わなくてもできる練習をするな
ど、自分たちで工夫しながら日々練習しています。
　是非、江津工業高校に入学し、バレーボール
部女子チームに入部してください。

（AE2 波田  七星）
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記念行事
　5月22日、開校記念行事を行いました。
　今年度で本校は89周年を迎えました。
開校記念行事では校長先生から江津工業
高校の歴史や学校の校訓である「質実剛
健、不撓不屈」の意味、本校のグラウンド
デザインについて教えていただきました。
　その後、グランドデザインにも記載されて
いるKY（危険予知）能力の向上に向けて
各清掃場所の安全点検を行い、普段何気
なく使用している教室には、どのような危険
性があるのかを確認しました。

　5月13日、身だしなみや頭髪に関する
校則についてパネルディスカッションを行
いました。はじめに、昨年度末に校内探究
フェスタで行った校則に関する発表や身だ
しなみ、頭髪に関する生徒アンケート及び
教職員アンケートの結果を聞きました。
　それらを踏まえ、たねまく学校の馬場様、
江津駅長の加藤様、島根電工の浜浦様、
R4 PTA会長の下田様、校長先生、生徒会長、副会長の5名で校則に関するパネル
ディスカッションを行いました。各人がそれぞれの立場から身だしなみに関する考え
を述べ、校則について会場全体で改めて考えることのできる機会となりました。

（パネルディスカッション）
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